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Seúora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o Plenáno, na

fbrma regimental, seja reiterado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria de

Obras e Transportes, o PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 20/2021, conforme abaixo:

t)Sejant it{ormados a esta Casa Legislativa os ,fiotivos da

CAPINADEIRA now ulquiith pela PrcÍeitura no ano de 2018' não esta, em atividade;

2)Quantas veies essa capir@deird Íe7 sen'iços a que se propanlu?

3)Qüando a Secrclnia.le Obrus preíende colocat em atividade a

capirndeiru em queslão?

JT]STIFÍCATIVA:

Através do Memorando n" 098/21. a Secretária Substiluta da Secretaria
de Obras fez referênciâ ao item t de forma não muito apropriada, visto que se baseou em
Íelalos de outros funcionârios e não do Secretário titular. No entanto, as duas outras peÍguntas
não foram respondidas, inclusive, a Secretária Carolina Machado, sugere que busquemos as
informações junto ao Secretário à época, Jorge Muúoz. Registra-se que o Seúor Jorge
Muúoz deixou a Pasta em 201I

Fica o questionâmento, uma máqüna nova, apresentou problemas
quando? Já vcio com defcito, estragou depois de prcstar scrviços? Em qualqucr das situaçõ€s,
por que não fomm tomadas medidas pertinentes paÍa o seu conserto desde 2018, quando foj
adquirida?

Sala "Severino Silveirâ", da Câmara de Vereadores,30 de março de
2021.
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